

Protokoll der FSR-Sitzung vom 10. Juli 2019

Beginn:	18.36 Uhr
Ende:	19.20 Uhr
Anwesende:	Felix Blanke, Martin Böhm, Julia Dany, Antonia 'Minnie' Ellerbrock, Thomas Häbel, Johanna Hindert, Antonia Körner, Benjamin Nettesheim, Fabien 'Bieni' Nießen (bis 19:11), Tim Racs, Marena Richter, Janna Schmidt, Mark Schneider, Jonathan Wiebusch, Zbigniew Wojciechowski
Sitzungsleitung:	Marena Richter
Protokoll:	Janna Schmidt

Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

TOP 0: Hallo

Marena eröffnet die Sitzung. Das Protokoll der letzten Woche wurde erst heute rumgeschickt und wird daher noch nicht abgeklopft. Janna weist darauf hin, dass Datum und Veranstaltungen falsch sind, das muss nicht mehr angemerkt werden.

TOP 1: Berichte

Fachdidaktikzeitschriften in der Mathebib: Janna berichtet, dass sie nach Rücksprache mit dem FSR-Vorstand am Freitag bei Herrn Räsch war, um auf Wunsch eines Lehramtsstudenten zu fragen, ob man die Fachdidaktikzeitschriften der ULB in die Mathebib überführen kann - der Standort wäre sinnvoller, da die Mathe-Lehramtsstudierenden hier studieren und ggf. ungünstig in die ULB kommen. Die ULB will die Fachdidaktik aller Fächer bei sich haben, Räsch setzt sich aber gerne dafür ein, fachdidaktische Literatur trotzdem auch in der Mathebib zur Verfügung zu stellen. Das Rektorat hat aber leider festgesetzt, dass es bei fachdidaktischen Zeitschriften keine Diskussion gibt. Er schlägt vor, dass wir als Fachschaft den Wunsch, fachdidaktische Zeitschriften auch in der Mathebib anzubieten, der ULB zukommen lassen, vielleicht brauche die ULB nur einen 'Anstoß', den Rektor auf eine Änderung der Regelung anzusprechen. Einwände: Die mathedidaktischen Bestände 'zerreißen', sodass ein Teil hier und ein Teil in der ULB steht, ist doof. Und ist es nicht sinnvoller, Didaktik auf einem Haufen zu lassen, damit man nicht für (Fach-)Didaktik rumfahren muss? Es ist außerdem nicht klar, wie die restlichen Lehramtsstudierenden dazu stehen. Janna fragt weiter rum und berichtet demnächst erneut.

FK: Benni war auf der FK. Siehe FID 871.

Nachhilfe: Minnie berichtet, dass ein erster Entwurf eines Aushangs bezüglich des Nachhilfeprogramms für die Physik (siehe Protokoll vom 3. Juli) mit Infos und Modulbeschreibungen für die Mathematikmodule existieren - Interessenten an dem Entwurf melden sich bitte bei ihr.

TOP 2: Veranstaltungen

Ferien-Sitzungen: Nächste Woche ist keine Sitzung, ab dann zweiwöchig.

FK: Benni kann wegen seines Urlaubs nicht zu allen Ferien-FKs (die wichtig sind, weil es auch Finanz-FKs sind). Am 12. August (19:07, Zimmer 1 beim AStA) vertritt ihn Marena, am 19. August (18s.t.) Marena und Bieni. Der Ort der FK am 19. August ist noch nicht bekannt, sollte aber in einer der nächsten FIDs stehen. Marena und Bieni informieren sich, warum wir unsere Raumverschönerungsanträge stellen, um auf kritische Fragen antworten zu können.

Party: Minnie berichtet, dass die MuWis sich auf unsere Anfrage, zusammen die Party zu machen, nicht zurückmelden. Die ELWler hätten aber Lust, zu unseren Konditionen (N8Schicht!) die Party zu machen. Minnie darf den ELWlern zusagen.

TOP 3: Tutorenschulung

Janna berichtet, dass sie von Kaenders angesprochen wurde, ob sie - oder jemand anderes aus der Fachschaft - eine SHK-Stelle zur Organisation der Tutorenschulung annehmen möchte. Janna wird es nicht tun. Es wäre aber eigentlich schön, wenn die Fachschaft ein bisschen mitmischen kann. Janna fragt nochmal nach den Rahmenbedingungen. Bieni würde es vielleicht machen, wenn sich sonst niemand findet.

TOP 4: Sonstiges

Fotos: Bieni berichtet, dass Fotos für die Erstzeitung und unsere öffentlichen Kanäle gemacht wurden. Wer Fotos braucht (Website, Erstzeitung etc.), soll sich bei ihm melden. Wegen der DSGVO weiß er noch nicht so viel, die der Uni sieht aber gut aus.

Evaluationsgespräch: Benni berichtet, dass das Evaluationsgespräch mit Ferrari im September stattfindet. Marena berichtet, dass das mit Huybrechts in zwei Wochen stattfindet.

Gespendete Bücher: Minnie berichtet, dass wir zwei Kartons mit Büchern gespendet bekommen haben. Was machen wir mit denen? Johanna schlägt vor, dass der AWD mal drüberguckt und vorsortiert in 'verschenken' und 'Aufenthaltsraum'. Dann kann man (also Janna) mal mit Räsch reden, ob wir die Verschenken-Bücher in die Bib stellen dürfen. Falls die Bücher nicht weggehen, können wir sie auf dem nächsten Bücherflohmarkt loswerden.

Raumverschönerungsmittel: Felix hat beim Sommerfest festgestellt, dass man noch eine weitere Packung Kabelclips (~6,95€), eine Kabeltrommel (~60€), zwei weitere XLR-Kabel (~2x7€), eine Gummimatte zum Abdecken der Kabel auf Kieswegen (~30€) und Verlängerungskabel (Outdoor: ~10-15€, Indoor: ~4€) über Raumverschönerungsmittel anschaffen könnte. Martin wünscht sich außerdem Schürzen (~10,99€). Keine Gegenrede.

Studiengangsbefragung: Minnie berichtet, dass es keine Anmerkungen zu dem Fragebogen gab.

AK Fachschaftsfreundschaften: Minnie berichtet, dass der Besuch bei der Bochumer Fachschaft zwischen dem 6. und 16. August stattfinden wird. Interessenten bleiben nach der Sitzung da.

Schmierzettelbox: Marena berichtet, dass ein Student eine Mail geschrieben hat, ob man eine Schmierzettelbox neben dem Drucker aufstellen kann, um nicht genutztes Druckerpapier weiterzuverwenden. Finden alle gut. Janna fragt Räsch.

Marena schließt die Sitzung und wünscht schöne Ferien und viel Glück bei den Klausuren.

Marena Richter
Sitzungsleiter

Janna Schmidt
Protokollant